

PENGHARGAAN

Assalamualikum Warahmatullahi Wabarakatu

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat, karunia serta kesehatan hingga penulis dapat menyelesaikan Penelitian Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dengan baik dan tepat waktu. Penelitian ini dibuat untuk memenuhi gelar S1 . Saya dedikasikan skripsi ini untuk kedua orang tua saya yang tak pernah henti untuk selalu mendoakan saya dimanapun dan bagaimanapun keadaan saya.

Bapak Heru Susanto dan Ibu Maimunah

Teruntuk kedua orangtua yang saya cintai, terimakasih selama ini selalu mendukung memberikan semangat untuk anaknya, baik secara moral maupun materi, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu meskipun banyak hal yang penulis kira tidak akan mampu menghadapinya sendiri. Teruntuk mama, terimakasih telah menjadi pendengar yang baik untuk segala keluhan kesah hingga tangisan yang penulis hadapi. Dan teruntuk abah, terimakasih telah mengajari bagaimana dalamnya arti kesabaran. Terimakasih telah menjadi laki-laki pertama yang sangat dibanggakan oleh anak perempuannya.

Bandung, Juli 2023

Ifada Amelia Putri

UCAPAN TERIMA KASIH

Pada proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Setelah melalui proses yang panjang, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. M.Budiana, S.IP., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu politik.
2. Drs. Alif Oktavian MH. Selaku ketua Jurusan Hubungan Internasional Universitas Pasundan dan Dosen Pembimbing.
3. Rekha Kersana S.IP., MA. Selaku dosen pembimbing dan juga kepada seluruh Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah memberikan ilmu dan juga arahnya. Semoga bapak dan keluarga selalu dalam lindungan Allah SWT.
4. Iyan Septiyana S.IP., M.hub.int dan Tine Ratna Poerwantika S.ip M.si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan selama sidang hingga membimbing penulis sampai akhir siding.
5. Kepada teman-teman dekat penulis, Ridha Amelia, Thata Millenia Sary, dan Yolan Della Tasya yang selalu mendukung penulis dari kejauhan dan selalu memberikan masukan serta selalu mengingatkan penulis akan artinya kesabaran. Panjang umur untuk pertemanan ini, semoga kalian selalu diberikan kebahagiaan dimanapun kalian berada.
6. Kepada Ina Kurnia, Wilda Salsabila Putri, Gresta Anggrayni Martcefa, Astri Novita Sari sosok teman terbaik selama penulis menempuh perkuliahan ini dari awal hingga akhirnya lulus bersama, tiada kata yang bisa mendeskripsikan kebaikan kalian, terimakasih telah menjadi teman terbaik, semoga pertemuan

kita diperantauan bukan suatu kebetulan, tetaplah bahagia dimanapun kalian berada.